
一    般    質    問 

（平成２９年第２回定例会） 

６月１９日 １人目 

代 表 質 問 順 序 １ 「自由民主党」  林   利 彦 議員   

質 問 事 項 質     問     要     旨 

１．市長の政治姿勢 
 
 
 
 
２．道路整備につい
て 

 
 

 
３．下高野地区の急
傾斜地整備につい
て 

 
４．勝田台駅につい
て 

 
５．防災について 

１ 新庁舎建設について 
２ 道路整備について 
３ 高野川整備について 
４ 待機児童対策について 
 
１ 国道２９６号バイパスの進捗について 
２ 下高野地区の道路整備について 
３ 保品地区の道路整備について 
４ 土木費の割合について 

 
１ 整備予定時期について 
２ 整備区間について 
 
 
 勝田台駅南口へのエレベーター設置について 
 
 
１ 総合防災課の取り組みについて 
２ ドローン導入について 
３ 今後の対応について 

 

６月１９日 ２人目 

代 表 質 問 順 序 ２ 「公 明 党」  木 下 映 実 議員   

質 問 事 項 質     問     要     旨 

１．市長の政治姿勢 

 
２．子育て支援 
 
３．まちづくり 
 
 
４．福祉 

まちづくりビジョン 

 
待機児童対策 

 
１ 東京オリンピック・パラリンピックの戦略的な推進 
２ かわまちづくりの推進 
 
１ 介護予防・日常生活支援総合事業の推進 

２ 地域福祉の構築 

 



一    般    質    問 

（平成２９年第２回定例会） 

６月１９日 ３人目 

代 表 質 問 順 序 ３ 「新 未 来」  山 口   勇 議員   

質 問 事 項 質     問     要     旨 

１．市長の政治姿勢 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
２．地域問題 
 
 
 
 
 
３．東京オリンピッ
ク・パラリンピッ

ク対応 

１ 前秋葉市政の認識と服部市政の方向性について 
２ 財政について 
３ 総合計画後期基本計画について 
４ 公約について 
⑴ はっとりノミクス 
⑵ 東葉線の東京メトロ合併と運賃値下げ 
⑶ 京成線の高架化と駅周辺再開発 
⑷ ＵＲ団地のエレベーター設置 
⑸ 公共施設循環の交通手段 

⑹ 待機児童対策 
⑺ 小中学校のトイレ洋式化とエアコン設置 

５ 庁舎問題について 
 
１ 八千代台東南公共センター調理室等の空調改修につい
て 

２ 市長の主張している八千代台小と八千代台西小の統合
について 

３ 旧八千代台東二小の跡地利活用について 
 
１ 八千代市のかかわり方について 
２ ボランティアについて 

 
６月１９日 ４人目 

代 表 質 問 順 序 ４ 「日本共産党」  堀 口 明 子 議員   

質 問 事 項 質     問     要     旨 

 市長の政治姿勢 １ 市長選挙の結果 
⑴ 市長の認識 
⑵ 投票率の低下をどう受け止めるか 

 
２ 憲法９条の認識 
⑴ 市長の認識 

⑵ 平和市長会への参加への考えは 
 
３ 選挙公報から 
⑴ 自衛官による防災危機管理監の常駐とは何を想定し
ているのか 

⑵ 保育所施設整備、保育士拡充対策の具体化を早急に 
⑶ 東葉高速鉄道の運賃の値下げ 

 
４ 公文書管理について 
  公文書管理条例の制定を 

 



一    般    質    問 

（平成２９年第２回定例会） 

６月１９日 ５人目 

代 表 質 問 順 序 ５ 「市民クラブ」  林   隆 文 議員   

質 問 事 項 質     問     要     旨 

市長の取り組むべ
き課題 

１ 公共施設の老朽化対策 
２ 教育環境の整備（エアコン・トイレ） 
３ 人事について（副市長・防災危機管理監） 
４ 八千代台地区のまちづくりについて 
５ 観光推進について 
６ 東葉高速鉄道及び京成電鉄との協議 
７ 歳入確保策 

 
６月２０日 １人目 

代 表 質 問 順 序 ６ 「新・みんなの広場」  原   弘 志 議員   

質 問 事 項 質     問     要     旨 

１．市長の政治姿勢 
 
 
 
２．東京女子医大八
千代医療センター 

 
 
３．環境問題 
 

 
 
４．まちづくり 
 

 

１ 類似団体と比較しての財政認識と改善策を問う 
２ 八千代台駅周辺の再開発と八千代台小学校と八千代台
西小学校の統合について 

 
１ 平成２８年度の経営状況 
２ 平成２８年度のクレーム件数と内容、前年度との比較 
３ 平成２８年度の救急患者の受け入れ状況と前年度比 
 
１ 平成２８年度のごみの排出量と前年度比 
２ 一人当たりのごみの排出量と前年度比 

３ 市民にごみ削減の協力を求めることについて 
 
１ 緑の基本計画の見直し作業の進捗 
２ 松枯れ対策の実施状況 

３ セブンアンドアイグループとの連携協定の中でＡＥＤ
の設置がある。市の対応はいかがか 

 



一    般    質    問 

（平成２９年第２回定例会） 

６月２０日 ２人目 

個 別 質 問 順 序 １   菅 野 文 男 議員   

質 問 事 項 質     問     要     旨 

１．市長の行政方針 
 
 
２．空き家条例の改
正について 

 
 
３．東消防署建設 
 

４．中央図書館 
 
 
 
５．重度筋萎縮性側
索硬化症（ＡＬＳ）
患者入院時コミュ
ニケーション支援
事業 

 
６．八千代１号幹線
水路 

１ 行政に対する姿勢を伺う 
２ 選挙公約実現へのロードマップはあるのか 
 
１ 目的と内容と消防について 
２ 適切な管理対象の実態と危険な空き家の実数は 
３ 調査の今後の予定は 
 
 建設業務の過程とつくられる署の機能について 
 

１ 利用状況と問題点について 
２ 市内各図書館との連携の状況は 
３ 図書館事業の新規展開は 
 
１ 本市の支援事業について 
２ 障害者総合支援法改正による方向性は 
 
 
 
 
 ３月実施の工事の詳細について 
 

 



一    般    質    問 

（平成２９年第２回定例会） 

６月２０日 ３人目 

個 別 質 問 順 序 ２   河 野 慎 一 議員   

質 問 事 項 質     問     要     旨 

１．公共施設の老朽
化について 

 
 
２．住宅政策につい
て 

 
 
 

 
３．都市計画につい
て 

 
 
４．農業委員の選定
について 

 
５．物流倉庫の火災
対策について 

 
６．小中一貫校及び

小学校統合につい
て 

１ 市庁舎について 
２ 支所のあり方について 
３ 大和田図書館・大和田公民館などについて 
 
１ 市内３団地について 
２ 空き家対策について 
⑴ 相続未登記問題 
⑵ 遺留金 
⑶ 特定空家の指定について 

 
１ 駅周辺の高度利用について 
２ 地区計画について 
３ 立地適正化計画について 
 
状況について 

 
 
現状について 

 
 
公約における想定校及びスケジュールについて 

 
６月２０日 ４人目 

個 別 質 問 順 序 ３   立 川 清 英 議員   

質 問 事 項 質     問     要     旨 

１．公共施設マネジ
メント 

 
 
 

 
 
 
２．防災・減災 
 
 
 
３．環境 

１ 公共施設の維持管理 
⑴ 市庁舎の維持管理 
⑵ 学校施設の維持管理 
⑶ 維持管理業務の包括管理 

２ 公共施設の耐震化 

⑴ 要緊急安全確認大規模建築物 
⑵ 耐震診断義務付け対象建築物の診断結果 

 
地域防災計画（陸上輸送の環境整備） 
⑴ 集積場所・輸送拠点 
⑵ 緊急輸送道路 

 
１ 食品ロス削減 
２ 八千代市汚水適正処理構想 

 



一    般    質    問 

（平成２９年第２回定例会） 

６月２０日 ５人目 

個 別 質 問 順 序 ４   末 永   隆 議員   

質 問 事 項 質     問     要     旨 

１．市民サービス 
 
 
 
２．防災・減災 
 
 
 
 

３．まちづくり 

１ 公共交通の利便性向上 
２ 個人番号カードの活用 
３ クレジットカードによる納税 
 
１ 防災行政用無線デジタル化 
２ 無料公衆無線ＬＡＮの整備 
３ 地区防災計画の推進 
４ 飲料水の確保 
 

１ 大和田駅北口地区まちづくり事業 
２ 大和田駅北口改札の常時開放と安全対策 

 
６月２１日 １人目 

個 別 質 問 順 序 ５   小 澤 宏 司 議員   

質 問 事 項 質     問     要     旨 

１．子育て支援 
 
 
 
２．地方創生 
 

 
 
３．公共施設 

 保育士の処遇改善 
 ⑴ 状況 
 ⑵ 近隣自治体との比較 
 
１ かわまちづくり 
２ もえぎ野カルチャータウン 

３ まちづくりプロジェクト 
 
 大和田公民館、大和田図書館について 

 



一    般    質    問 

（平成２９年第２回定例会） 

６月２１日 ２人目 

個 別 質 問 順 序 ６   植 田   進 議員   

質 問 事 項 質     問     要     旨 

１．政治倫理条例 
 
 
 
２．共謀罪 
 
 
 
 

３．市庁舎整備のあ
り方 

 
 
 
４．八千代台地域の
まちづくり 

 
５．旧東第二小学校
跡地利用 

１ 理念についての市長の認識 
２ 企業ぐるみ選挙について 
３ 企業・団体献金について 
 
１ 市長の認識 
２ 内心にまで踏み込む 
３ テロ対策とは無縁 
４ 国に反対の意見を上げよ 
 

１ 市長公約 
２ 優先順位 
３ 財源確保 
４ アンケートへの回答 
 
１ 京成高架化は実現可能か 
２ ハードに偏ったまちづくりになっていないか 
 
１ 市長の考え方 
２ 特別養護老人ホームの建設を 

 
６月２１日 ３人目 

個 別 質 問 順 序 ７   正 田 富美恵 議員   

質 問 事 項 質     問     要     旨 

１．教育文化都市を
めざして 

 
 
 
 
 
 
２．健康福祉都市を

めざして 
 
 
 
 
 
 
３．地域問題 

１ 男女共同参画社会 
⑴ 第４次男女共同参画基本計画 

⑵ 男女共同参画の実践的活動推進 
２ 教育環境の整備 
⑴ 小中一貫校への取り組み 
⑵ 校庭芝生化 
⑶ 通学路の安全対策 

 
１ 児童の健全育成の推進 

⑴ 児童館について 
⑵ 放課後対策 

２ 地域包括ケアシステム 
⑴ 要介護認定者の現状 
⑵ 元気な高齢者づくり 
⑶ 健康ポイントの創設 

 
新島田町会の道路及びＵ字溝整備 

 



一    般    質    問 

（平成２９年第２回定例会） 

６月２１日 ４人目 

個 別 質 問 順 序 ８   高 山 敏 朗 議員   

質 問 事 項 質     問     要     旨 

１．これからの八千
代市政に向けて 

 
２．市民と協働でつ
くるまちづくりへ
の取り組み 

 
３．子ども福祉・教
育への取り組み 

 
 
４．市民の声を聞く
取り組みについて 

１ 財政健全化への取り組みについて 
２ 総合計画のＰＤＣＡの取り組みについて 
 
１ 公共施設の耐震化整備について 
２ 公共交通への対応について～東葉高速鉄道 
 
 
１ 子ども・子育て支援事業計画への取り組みについて 
２ 障がいのある子どもたちへの支援について 

３ 子どもたちへの甲状腺検診の取り組みについて 
 
「やっちご意見箱」について 

 
６月２２日 １人目 

個 別 質 問 順 序 ９   西 村 幸 吉 議員   

質 問 事 項 質     問     要     旨 

１．市長の政治姿勢 
 
 
 

 
 
２．コミュニティ推
進計画 

 
３．上高野排水区の
整備 

 
４．勝田台駅北口の
整備 

１ 市長公約（マニフェスト） 
２ その他の政策 
 ⑴ 自衛官による防災危機管理監の常駐を実現 
 ⑵ 都市計画道路の整備を実現。３・４・１号線上高野

地区の整備計画の取り組み 
 
上高野地区にコミュニティセンター建設を求めて 

 

 
上高野冠水対策事業の進捗 

 
 
勝田台駅北口ロータリー改善の取り組み 

 



一    般    質    問 

（平成２９年第２回定例会） 

６月２２日 ２人目 

個別質問順序１０   伊 原   忠 議員   

質 問 事 項 質     問     要     旨 

１．小中一貫校につ
いて 

 
 
 
２．農業委員の選考
について 

 
 

３．普通教室のエア
コンの早期実現に
ついて 

 
４．勝田台駅周辺の
開発について 

１ 市長の小中一貫校の認識は 
２ 八千代市の具体的な問題は 
３ 公開質問状の回答は 
４ 阿蘇地域は白紙に 
 
１ 任命者・選考者としての認識は 
２ 選考基準の認識は 
３ 公平・公正で透明性のある選考を 
 

１  公約のエアコンの早期実現のスケジュールは 
２ 実施設計委託費を計上して進めるべき 
 
 
１ 選挙公報の勝田台駅周辺の開発とは 
２ 勝田台駅南口のエレベーター設置を含む駅前整備につ
いて 

 
６月２２日 ３人目 

個別質問順序１１   三 田   登 議員   

質 問 事 項 質     問     要     旨 

１．市長の政治姿勢

に関連して 
 
 
２．市が実施したア

ンケート調査に関
連して 

 
 
３．千本桜の維持管
理に関連して 

１ 市政ビジョンについて 

２ 公約実現に向けた道筋をどうつくるのか 
３ 市庁舎整備に関する計画について 
 
１ 市庁舎整備に関するアンケートについて 

２ 新川周辺地区都市再生整備事業アンケートのフォロー
アップについて 

３ 大和田図書館に関するアンケートについて 
 
１ 観光資源としての市の認識は 
２ 維持管理活動はどうなっているのか 
３ 樹木の現状と補管・補植の計画は 

 


